CARTAS AL DIRECTOR

Las cartas dirigidas a esta Sección deberán contener un máximo de 500 palabras.

Bilbao, marzo de 2006

Director de la revista DYNA Alameda de Mazarredo, 69-2º 48009 Bilbao

Mi querido amigo:

No tocaré un tema técnico, pero sí humano. De esa humanidad de la que tan carente está en estos tiempos el homo sapiens, tan absorto y ciego por la Economía, la política (con minúscula) y el sexo. Parece que no hay más objetivos en la Vida...

Recordemos aquella breve anécdota de un viejo profesor, nada político por cierto.

El profesor de Filosofía se acercó a su mesa con un gran frasco de cristal transparente de boca ancha en sus manos.

- "Fijaos", dijo a los discípulos al ponerlo sobre la mesa.

Comenzó a llenarlo con bolas de golf que iba sacando del primer cajón de su mesa y las bolas fueron llenando el frasco hasta el mismo borde de la boca.

- "¿Está lleno?", preguntó a los alumnos.
- *Síí...*, se pudo oír unánimemente.
- "¿Seguro?, ¡fijaos!" y comenzó a verter perlas de collar por la misma boca. El frasco, al ser suavemente agitado, fue recibiendo y asentando las bolitas hasta llegar a la misma boca.
 - "Y ahora, ¿está lleno?
 - "Síí.", repitió el auditorio con cierta frustración y no menos curiosidad.

El profesor fue vertiendo arena en el mismo frasco y, con leves toques laterales, ésta se fue colando por los huecos y asentándose hasta alcanzar el borde.

- "¿Ahora?"
- "¡¡Sííí...", repitió la gente ,entendiendo la jugada y seguros de no picar nunca más.

El mago cogió dos tazas de café humeante y las vertió por la misma boca del frasco. Poco a poco, el café fue empapando la arena y, tiñéndola de caoba aromática, llenó la totalidad del recipiente.

"El frasco es la vida", dijo el profesor. "Parece que la llenamos de grandes cosas: el trabajo, la familia, los estudios, los deportes, las aficiones... y que ya no hay lugar para más. Pero estamos equivocados. Además de las pelotas entran las perlas: los acontecimientos especiales del calendario, las vacaciones, un viaje, una sorpresa... Pero eso no es todo: la vida se llena de muchos pequeños acontecimientos diarios de nuestra vida: levantarse, ducharse, desayunar, relacionarse con los compañeros, trabajar, dormir...: esto es la arena, y existen muchas más ocasiones de experimentar la vida en cada grano, en cada oportunidad de aprendizaje y mejora de nuestra existencia, que las que tenemos en las otras pocas cosas que creemos importantes o divertidas."

"¿Y el café?", preguntó un alumno avispado entre descarado y curioso.

"El café –dijo el profesor– e*s la amistad, porque, por muy llena que esté una vida, siempre hay un hueco para tomar* un par de tazas de café con un amigo."

¿Nos tomamos un café? Un afectuoso saludo

Alfonso Parra Gómez

Madrid, 3 de abril de 2006

Sr, Dr. de la revista DYNA

Querido amigo:

El catálogo de un coche señala los valores de 2 y 2,2 bares para la presión de los neumáticos según su carga media o plena respectivamente. Su conductor se presenta en la gasolinera antes de emprender un viaje en el que el vehículo irá cargado al máximo. ¿Qué presión debe indicar al empleado?

Algunos compañeros me dicen que 2,2 pero yo opino que deben ser 2 bares ya que, cuando se complete la carga, la presión subirá aún más.

La verdad es que un problema tan simple, en apariencia, pueda suscitar estas dudas.

Un saludo.

JABH. ■